



La Juventud Hostosiana saluda a todos y todas las atletas del Comité Olímpico de Puerto Rico que llevaron nuestro nombre en alto en los pasados Juegos Olímpicos celebrados en Río de Janeiro, Brasil.

“Más allá de la medalla de oro, lo ocurrido en Río de Janeiro fue un momento de felicidad de pueblo y de orgullo que ante la crisis en que vivimos muestra de lo que somos capaces. Por nuestra parte, nos enorgullece que en estos juegos las mujeres jóvenes, desde la tenismesista Adriana Díaz hasta nuestra primera medallista olímpica de oro Mónica Puig, pusieron en alto el nombre de Puerto Rico a través del deporte”, arguyó la joven Lenna Marielis, miembro de la organización.

Alguna de las muestras históricas de nuestra delegación fue la llegada a la final de 400 metros con vallas por Culson, las gestas de lucha de Franklin Gómez y Jaime Espinal, la gesta de la tenismesista Adriana Díaz, la primera presentación olímpica de nuestro equipo de voleibol femenino, la primera final de un clavadista puertorriqueño y la primera medalla de oro olímpico obtenida por nuestra Mónica Puig en tenis sencillo; entre otras gestas históricas de la delegación participante del evento.

“Este legado dejado por nuestros atletas es una muestra más del valor del deporte, de la juventud y de la esperanza ante la crisis que enfrentamos en el país. Como juventud que lucha por la independencia de Puerto Rico y por un futuro mejor, vemos a este grupo de jóvenes que regresan victoriosos y victoriosas como un ejemplo de lo que es posible para nuestro país”, expresó Leslie Ann Ruiz, también integrante de la organización.